

C'est sous un soleil radieux que les trente-huit voitures et les septante-cinq participants se sont retrouvés sur la place de la gare à Perwez. Après un bon petit-déjeuner au « Mont Blanc » et un court briefing, les trente-huit équipages se sont lancés par des petites routes à travers champs et villages moins connus de l'est du Brabant Wallon. Mais nos deux organisateurs, tous deux natifs de Genval et y ayant vécu quelques dizaines d'années, n'ont pu résister à faire redécouvrir les « classiques » de la jeune province : château de Rixensart, lac de Genval, place d'Ohain, abbaye d'Aywiers, abbaye de Villers-la-Ville, ...

Le BéWé n'étant pas seulement une province résidentielle, les deux compères n'ont pas manqué de faire passer le circuit par Wavre afin de traverser le zoning nord et longer les imposants bâtiments de GlaxoSmithKline, premier producteur de vaccins au monde ! C'est ça aussi le Brabant Wallon !

Après un parcours d'un peu plus de cent-vingt kilomètres, les participants ont pu se restaurer à la brasserie « Chez Georges » à Genappe. Le beau temps a permis de se retrouver sur la belle terrasse de l'établissement où attendait un buffet particulièrement varié et copieux.

L'étape de l'après-midi d'une quarantaine de kilomètres nous a mené à l'hôtel « Les 3 Clés » à Gembloux pour le verre de l'amitié et la remise des prix.

La coupe de la voiture la plus remarquable a été attribuée à la superbe Renault Alpine bordeaux. Traditionnellement, une coupe est également remise pour la voiture la plus ancienne, mais cette fois, elle fut remise à Roland Bataille pour la voiture la plus large, la seule qui n'a pu franchir la deuxième porte de l'abbaye d'Aywiers !

Le concours qui ne comportait qu'une question « combien de temps ont mis les organisateurs entre le départ de Perwez et l'arrivée à Genappe lors de la dernière reconnaissance du jeudi 8 mai ? » a été remporté par Johnny Wathelet avec un écart de 29 secondes, suivi de Christian Bataille avec un écart de 53 secondes et enfin Michel Gilles avec un écart de 70 secondes.

Pour finir, le tirage au sort du prix de la copilote effectué par Manon, a mis à l'honneur la copilote de Michel Vanden Bussche.

Le prochain rendez-vous est fixé au dimanche 22 juin pour « Le Rétro au musée Mahy » organisé par Philippe Simonart.